



**Liebe Mitglieder der Donau-Energie eG, liebe Interessierte,**

mit dem heutigen Newsletter möchten wir Ihnen einen Zwischenstand der derzeitigen Arbeiten geben und schon jetzt den Termin der Generalversammlung am 18. Juni bekannt geben.

**Stand der Projekte**

Unser Projekteteam hat mehrere Projekte mit sehr unterschiedlichen Rahmenbedingungen in Bearbeitung. Daher ist die Entwicklung sehr zeitaufwendig.

Für das erste mit der Stadt Ulm geplante Projekt auf der Mensa des Robert-Bosch-Schulzentrums stehen wir nach langem Warten nun endlich kurz vor der Unterzeichnung des Pachtvertrages. Parallel zur Klärung der letzten offenen Punkte werden Angebote eingeholt, so dass die Auftragsvergabe hoffentlich in den nächsten Monaten erfolgen kann.

Noch nicht ganz so weit sind die Gespräche mit der Stadt Neu-Ulm, aber wir sind zuversichtlich, auch dort in den nächsten Wochen eine Lösung zu finden.

Weitere Gespräche gibt es mit Ulmer Vereinen, Nachbarkommunen und anderen öffentlichen Trägern. Wir hoffen, dass sich daraus bald weitere konkrete Projekte entwickeln werden.

Eine erst kürzlich veröffentlichte Studie der Deutschen Umwelthilfe hat gezeigt, dass unsere Anstrengungen dringend notwendig sind. Dort wird sichtbar, dass Ulm eine 13 % höhere Zubau-Rate erlangen muss um die politisch für 2035 vorgegebenen Ziele zu erreichen. Mittlerweile nimmt Ulm beim PV-Ausbau nur noch den 17. Platz unter den deutschen Mittel- und Großstädten ein.

**Öffentlichkeitsarbeit**

Nach unserer Veranstaltung im Stadthaus Ende Januar gab es viel positive Resonanz in den Medien. Die Beiträge sind auf unserer Website zu finden.

Außerdem zeigen wir Präsenz in der Öffentlichkeit wie zuletzt am 16. April mit einem Infostand beim Neu-Ulmer Zukunftsgespräch über Klimaschutz oder im Infoschaufenster im Haus der Nachhaltigkeit. Unsere kleine Poster-Ausstellung, die wir für die Veranstaltung im Stadthaus erstellt hatten, ist derzeit noch im Verschwörhaus zu sehen und wandert demnächst ins Weststadthaus.

**Generalversammlung am 18. Juni um 19 Uhr**

Die jährliche Generalversammlung der Donau-Energie wird am Dienstag, den 18. Juni um 19 Uhr im Gemeindehaus der Kirchengemeinde Guter Hirte in Ulm-Böfingen, Haslacher Weg 28 stattfinden. Die Einladung wird demnächst verschickt.

Bitte beachten: Stimmberechtigt sind nur Mitglieder der Genossenschaft bzw. deren Bevollmächtigte. Als Gäste teilnehmen können auch Nichtmitglieder.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen bzw. Kennenlernen auf der Generalversammlung!

Sonnige Grüße und auf bald!  
Das Team der Donau-Energie